

Weltneuheit bei John Harris im Ersteinsatz



Der Putzroboter „LeoMop“ ist eine Weltneuheit und wurde in jahrelanger Forschungsarbeit in Japan entwickelt. Er reinigt und desinfiziert ohne menschliche Hilfe und vollkommen autonom bis zu 1.200 Quadratmeter pro Stunde. In Kooperation mit Reiwag verrichtet der Roboter als Österreich-Premiere bei John Harris Fitness am Schillerplatz seine ersten Reinigungsdienste. Dabei handelt es sich nicht um einen herkömmlichen Saugroboter, wie er in vielen Haushalten zu finden ist. „LeoMop“ interagiert mit seiner Umgebung, kann Witze erzählen, mit Menschen sprechen oder sie dazu auffordern, den Weg freizumachen. (mas)